

11月25日 『ふっかちゃん準グランプリ報告会!』
アリオ深谷

ゆるキャラグランプリ2014で準グランプリを獲得した市イメージキャラクターのふっかちゃんが、これまでの応援に感謝を込めて、報告イベントを行いました。

約700人が来場し、温かい声援に包まれました



11月26日 農業施設を視察『知事とことん訪問』
ふかや農協北部営農経済センター

知事が現場の実情把握と意見交換のために実施している『とことん訪問』。沼尻地区内の雪害被害農家の復興状況とキュウリの選果施設を視察しました。

ふかや農協北部営農経済センターのキュウリ選果施設は国内最大級

11月27日 『オレンジカフェ東都』で情報共有!
東都医療大学 学生食堂『cafeteriaTOHTO』

認知症のかたを介護しているかたなどが集まり、実体験に基づく話をしたほか、東都医療大学の学生が参加しレクリエーションを行い交流を深めました。

毎月1回、東都医療大学内で実施しています



11月30日 『ふかや緑の回廊 秋フェスタ』
花園ショッピングセンター

会場では、造園業者による植木の即売や相談会、近隣農家の朝採り野菜の販売が行われ、来場者は生産者と話しながらい物を楽しんでいました。

藤沢・花園地区の産業を盛り上げる『緑援隊』の皆さんを中心に活動しました

11月30日 青淵公園を走る『第1回市民マラソン大会』
青淵公園

『第1回市民マラソン大会』が青淵公園で開催され、小学生、中学生、高校生、一般の部に総勢145人が出場し、爽快な汗を流しました。

小学校5・6年生男子のスタートの様子



12月16日 全国大会での健闘を誓い合う
深谷市役所 大会議室

正智深谷高校のバスケットボール部、深谷高校のラグビー部の全国大会への出場報告会が行われ、各部の主将が健闘を誓い合いました。

左から波多君(正智深谷高校バスケットボール部主将)、金井君(深谷高校ラグビー部主将)



11月13日 明かりに包まれる『紅葉ライトアップ・あかり展』
ふかや緑の王国

色鮮やかな紅葉のライトアップ、市内小学生が描いたあんどんや中世ヨーロッパの街並みを再現した焼き物など、会場はさまざまな“あかり”に包まれました。

焼き物の作品で作られた街並みに、一つ一つ明かりがともされました

11月15日 『心の輪を広げる深谷市障害者文化作品展』
L・フォルテ

市内の障害者施設や小・中学校、特別支援学校の方々が制作した作品約300点が集まり、作品展が行われました。多くのかたが来場し、優れた作品の数々を鑑賞しました。



11月21日 合唱公演で本物の音楽に触れる!
川本公民館

本郷小学校の全児童がプロの声楽家による合唱公演を鑑賞しました。曲の中には、参加型のものもあり、低学年から高学年まで一緒に楽しみました。

公演した『関西二期会』は、全国で公演を行っています

11月22日 大集合!日本のネギ『ねぎサミットin下仁田』
群馬県下仁田町

全国18の主要産地が集結し、ネギの魅力をPRしました。会場では、それぞれのネギの特色を生かしたネギ料理が提供され、来場者は舌鼓を打っていました。

2日間で約31,000人が来場、来年は山形県酒田市で開催されます



11月23日 『みんな幸せ・共生社会 県民のつどい』
埼玉工業大学

ソチパラリンピック出場の阿部敏弘さんによる記念講演や、市内小中学校や特別支援学校の児童生徒による文化活動発表などが行われ、たくさんのかたが会場を訪れました。